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番号 参加者からいただいたご質問・ご意見 回　　答

1
議会の実績がない。これが実態だ。行政の提案になんでも賛成では、議会の
役割は果たせない。

議会では行政提案を可能な限り丁寧に審査し、積極的に議論・提案活動を
行っている。今後広報をより充実させ、市民の理解を得るよう努める。

2
議案の審議について。議会が賛成した予算や、又、時限事業で、あいまいに
なった事業等あるのではないか。それらの検証はされているのか。

決算特別委員会で１年間の事業見直し、検証する。

3 議員報酬の審議は、どこでするのか。
昨年報酬審議会で議論された。県内の他市との比較では、最下位となってい
る。

4
人口減と議員定数削減について。自ら検討委員会を立ち上げることは考えな
いか。

これまでの経緯は平成13年21名、平成17年19名、平成21年16名と検討して減
らしてきた。

5 議会の役割を果たし、企画・立案を実りあるものにしてほしい。
これまでも長期振興計画策定などにも積極的に提案してきているが、より一
層努めたい。

6 種子島の合併問題について、どうなっているのか。
過去1市2町で協議会を作った。しかし、3市町の首長の意見が合わず、まと
まらなかった経緯がある。その後は話されていない。

7
種子島地区広域事務組合を、もっと合併議論を深め、特に屋久島と種子島を
含めた合併議論をしてもらいたい。

消防組合の現状で広域化を進めるよう取り組んだ。市町村合併は現在何の動
きもない。

8 報告会は年１回か。
現在年1回の計画。しかし報告の内容を含め、在り方については今後も検討
していく。

9 資料が足りない。漠然としていて質問もできない。

10
議会報告会は今後もするのか。その際は、資料は前もって、渡してほしい。
質問が出来る様に。

11 議会報告会は、暑い夏の時期を外して開催してもらいたい。
第1回目の今回は選挙によって6月議会が本予算となったために議会報告会も
ずれ込んだ。次回からは3月議会終了後を予定。

12  議会報告会は年１回の実施か？また次回も同じメンバーとなるのか？
市民からの質問に対応できるように、今回は期別や委員会構成のバランスを
考慮して議員を2班に分けた。

13 25項目（パワーポイントの説明）は、大まかな数字で難しかった。
現在年1回の計画。しかし報告の内容を含め、在り方については今後も検討
していく。

今回は第1回目。わかりやすい資料作りを目指して、今後検討していく。


